



AMLO niega injerencia de la DEA en captura del capo

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

LA DETENCIÓN del narcotraficante Rafael Caro Quintero se logró gracias a trabajo de inteligencia de la Fiscalía General de la República y de la Secretaría de Marina y no hubo intervención de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA), aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La Marina actuó en apoyo de la Fiscalía para hacer valer, para ejecutar una orden de aprehensión. Desde luego, esto implicó un trabajo de inteligencia con el propósito de que no se pierdan vidas humanas y fue un trabajo que llevó a cabo a la Fiscalía con el apoyo de la Secretaría de Marina. En el caso de la participación de la DEA, como lo señaló el embajador de Estados Unidos, no tuvieron injerencia directa”, afirmó el Presidente.

En conferencia de prensa dio a conocer que la DEA sólo tuvo una participación indirecta, con el uso de drones para ubicar al capo de las drogas, pero insistió que, en este

caso en específico, no hubo intervención de esa agencia extranjera y mucho menos participación de sus agentes en territorio nacional.

“Es que a veces participan, tienen sistemas de información y hay cooperación —eso está establecido, está escrito— cuando se requiere, pero últimamente no ha habido, no hay. Y estamos hablando de equipos, de drones, pues —¿No lo ubicó la DEA y le dijo a Marina?— No, no. Y mucho menos elementos. Ya no es como antes, pues”, abundó.

El Presidente señaló que no hubo indicaciones o negociación con el gobierno estadounidense para arrestar a Caro Quintero, “porque eso ya no ocurre con este Gobierno, los acuerdos que se establecieron en el pasado”.

“Yo no trato estas cosas. Estos son acuerdos que tienen que ver con intereses generales, nacionales. Un Presidente de México no puede ir a tratar con un presidente de otro país el asunto de un presunto delincuente. Eso a lo mejor lo hacían antes, nosotros no”, sostuvo.

EL TIP

AMLO rechazó que la detención de Caro Quintero pudiera desatar la violencia en el norte del país y advirtió que para que no haya dudas su Gobierno no permitirá que haya impunidad.